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平成 29年 第 6回大河原町教育委員会定例会会議録 

１ 招集日時  平成 29年 6月 27日（火） 午後 2時 

 

２ 招集場所  大河原町役場 議員執務室 

 

３ 出席委員  舟山幸枝委員、一盃森広志委員、丹羽宜博委員、古山陽子委員、齋一志教育長 

 

４ 説明のため出席した者 

   教育総務課長 尾形 彰、生涯学習課長 大槻 文彦、学校教育専門監 池田 尚人 

 

５ 開  会  午後 2時   

 

６ 平成 29年第 5回教育委員会定例会会議録の承認について  

   舟山委員 （委員全員に諮って）承認する。  

丹羽委員、古山委員 署名。 

 

７ 平成 29年第 6回教育委員会定例会会議録署名の委員指名について 

   舟山委員   齋教育長、一盃森委員を指名する。 

 

８ 教育長報告 

（１） 一般事務報告 

報告第６号 平成２９年第２回大河原町議会定例会（６月会議）の結果について 

（教育総務課長、生涯学習課長説明） 

 平成２９年第２回大河原町議会定例会（６月会議）の結果についてご説明申し上げる。 

   資料は 1ページから 13ページである。（詳細は資料参照） 

 

舟山委員 （委員全員に諮って）承認する。 

 

（２） 専決事務報告 

報告第２号 専決処分の報告について 

      （平成２９年度大河原町一般会計補正予算（第２号）） 

（教育総務課長、生涯学習課長説明） 

 平成２９年度大河原町一般会計補正予算（第２号）についてご説明申し上げる。 

   資料は 14ページから 15ページである。（詳細は資料参照） 

   当町で条例化後初の大規模評価委員会にかける事案ということで全員協議会を開き不動産測

量設計委託費用及び業者選定費用について補正要求した。 
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（質 疑） 

舟山委員   給食センター関係の補正要求内容について教えていただきたい。 

 教育総務課長  今回ＤＢＯ方式によるものであり、不動産鑑定や許可申請、測量、業者選定等、

手続き上このような諸費用がかかる。 

         町の大規模評価委員会が必要な１億円以上の初めての事業。不動産鑑定等の手

順を踏まえながら、全員協議会等を経て今回の補正要求である。 

 舟山委員    様々な手続きがあり大変と思うが、今後の折衝等について鋭意努力していただ

きたい。  

 

舟山委員 （委員全員に諮って）承認する。 

  

９ 議事 

   議案第 13号 大河原町障害児就学指導審議委員の委嘱について 

（教育総務課長説明） 

大河原町障害児就学指導審議委員の委嘱についてご説明申し上げる。 

資料は 16ページから 17ページである。（詳細は資料参照） 

   

舟山委員 （委員全員に諮って）承認する。 

 

議案第 14号 大河原町教育振興基本計画策定委員の委嘱について 

（教育総務課長説明） 

大河原町教育振興基本計画策定委員の委嘱についてご説明申し上げる。３０年度～５年間の教育

振興基本計画を策定するための審議委員である。 

資料は 18ページである。（詳細は資料参照） 

   

舟山委員 （委員全員に諮って）承認する。 

 

 

 １０ 協議  

    協議第１号 大河原町教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況についての点検及び評価

について 

   （教育総務課長説明） 

      大河原町教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況についての点検及び評価について 

ご説明申し上げる。 

  資料は別紙資料である。（詳細は資料参照） 

 

 舟山委員 （委員全員に諮って）承認する。 
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１１ その他 

（１） 教育長報告 

（説明者：齋教育長） 

資料は別紙資料である。 

Ⅰ事務局 各学校の動き 

 １ 多くの表彰者が感動を与えた 明日青総会 

 ２ 大河原町子ども会育成会協議会総会 

 ３ 柴田郡中学校陸上大会 

   ４ 大河原町議会の動き 

      6月 7日（水）全員協議会 

・学校給食センター建設の経緯について 

・中央公民館リニューアルについて 

      一般質問 

       丸山議員 文化財の保護と活用について 

        

   ５ 標準学力テストの結果 

（１） 標準学力テスト 

  ＜小学校＞ 

   国語、算数とも２年生を除き、全国平均を上回る 

  ＜中学校＞1年生・3年生 

  国語、算数とも１年生が全国平均を大きく上回り、３年生国語は平均並み、数学は大き

く落ち込んだ。数学の落ち込みはここ数年の課題。課題の分析と対策を図る。 

６ 第１回「大河原町 算数チャレンジ・数学オリンピック大会」に期待 

   7月 25日（火）午前９時～ 今年度は中学生を入れて町の大会開催。 

７ 子どもの心のケアハウスの実績 

   学校訪問回数４６６回 家庭訪問１４８回 

   土曜学習会、夏休み学習会 大繁盛 延べ１７０９名参加 

８ 学校だより 進化 

   文字を大きく、写真をふんだんに使用。 

 

  Ⅱ指導計画・授業の進め方 

１ 指導計画は一か月分早く進んでちょうどいい 正確な記録を取っておくこと。 

 

Ⅲ 子どもの命を守り、教員を守るために・・・ 

   プール事故防止対策 

   

Ⅳ 学校事故防止 
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  万引き 初期指導が大事。厳しい指導を。 

 

 その他  

 ・大河原小学校プールろ過装置での塩素ガス発生事案（定例会当日 6月 27日） 

担当教員 装置に薬品誤投入の為事故発生→投入口に施錠し再発防止対策を講じる。 

 ・教科書採択 今年度は小学校道徳と一般図書採択 

昨年度から３年間大河原町が事務局。教科書展示を 6月 14日から 14日間実施。 

定例会後、教育委員に閲覧配布。 

 

（質 疑）    

丹羽委員  プールの事故について、担当教員の容体はどうか。 

 専門監   元気はあり、本日は大事をとって入院。明日には退院の見込。 

教育長  教師側も薬品の危険さを分かって対応することが大事。 

 専門監     年に一回程度しか使用しない方の投入口は施錠した。プールの水量が多いところ

はこのシステムのプールろ過装置を使っている。 

 一盃森委員   放送大学の件を教えてほしい。 

 教育長     ぜひ設置をということで要望している。角田市ですでに設置しているサテライト

方式等が考えられる。 

  舟山委員    ビデオを借りて資格等が取得できる。 

  教育長     講師も呼ぶことができる。教員免許状取得、免許更新講習、一般教養の学習等で活

用できるので、是非設置したいと考えている。 

 

（２）各課長報告   

（説明者：教育総務課長、生涯学習課長） 

７月の行事予定を説明申し上げる。別紙資料である。 

   

１１ 次回教育委員会の開催日程について 

舟山委員   次回の定例会は、平成 29年 7月 18日（火）午後 2時から開会する。 

        

１２ 閉会宣言  午後 3時 31分     

 

平成 29年 7月 18日 

      署名委員 

 

      署名委員 


